

# *Le président des Îles Salomon entame une visite à Cuba*

---



La Havane, 24 juillet (RHC)- Le premier ministre des Îles Salomon, Gordon Darcy Lilo est arrivé à Cuba en visite officielle dans le but de renforcer les relations d'amitié et de coopération entre nos deux pays.

Pendant son séjour à Cuba, le chef du gouvernement des îles Salomon s'entretiendra avec le président cubain, Raúl Castro et son programme de travail inclut, entre autres, l'inauguration de l'Ambassade de son pays à La Havane.

C'est la première fois dans l'histoire qu'un premier ministre des Îles Salomon visite notre pays. Cuba et cet état insulaire ont établi des relations diplomatiques en 2002 et ils travaillent actuellement à l'application de nouveaux projets de coopération dans les domaines de la santé et de l'éducation.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/29356-le-president-des-iles-salomon-entame-une-visite-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**